



木田小だより

すずかけ



福井市木田小学校
令和7年7月

充実した夏休みを過ごしましょう！

○7月18日（金） 夏休み前 全校集会（オンライン） 校長の話

みなさん、こんにちは。4月から4ヶ月がたち、明日から夏休みです。これまでの期間、みなさんのがんばっている様子に多くふれることができ、とてもうれしいです。最初に、これまでのみなさんの取組の一部を振り返ってみます。



1年生は「あさがお」、2年生は「野菜（ミニトマト）」を「育てる」活動を行いましたね。どのように成長していくか「観察」する学習もがんばりました。3年生は「木田ちそジュースづくり」、4年生は「福祉学習で車いすにのる」などの体験活動をしました。その中で、地域の人たちとふれあう機会が多くありました。5年生は「宿泊学習」、6年生は「連合音楽会」と自分一人だけでは成し遂げることができない活動を通して、「力を合わせる」ことを学びました。さらに、「体育大会」や「ふれあい遊び」の中では、学年をこえて「みんなで楽しむ」経験をしました。これらの経験をこれから学習にも生かしてがんばってほしいです。



さて、明日からいよいよ夏休み。夏休みは8月26日までの39日間です。1日は24時間ですから39（日）×24（時間）=936時間にもなります。これだけの多くの時間を充実させるために、私から二つのお願いをします。

一つ目は「命を大切にする」ことです。夏には海や川に遊びに行く機会も増えるでしょう。また、自転車で街にでることなども多くなることでしょう。そのような時に水の事故、交通事故には十分に気をつけてください。

二つ目は、「人の役に立つことをしよう」です。家族の方と一緒にいる時間も多くなります。ぜひ、家族の一員としてお手伝いをしてください。また、地域に出てボランティア活動などにも取り組んでほしいと思います。日ごろお世話になっている家族や地域の方に「ありがとう」の気持ちを伝えられるといいですね。

このようなことを心にとめながら、夏休みのたくさんの時間を充実したものにしていってください。8月27日もまた、元気なみなさんに会えることを楽しみにしています。

6～7月 活動の様子 ふれあいを大切に



1年生【学校探検】

校内の色々な場所を散策。校長室にもきてくれました。
「校長室の中にはどんなものがあるのかな？」



2年生【ミニトマトの栽培】

毎日、水やりをして、ミニトマトを育てました。
「こんなに大きくなったよ」
「たくさんとれた！」



3年生【木田ちそジュース作り】

地域の人の協力のもと、木田ちそのジュースを作りました。
「ちそにおいがしてきたよ」
「思っていたより甘いなあ！」



4年生【車椅子体験】

車椅子体験をしました。地区ボランティアの人から色々教えていただきました。
「段差があって、こわいなあ」



5年生【宿泊学習】

奥越青少年自然の家に泊まって、自然の中で多くの体験をしました。
「みんなで協力してがんばろう」



6年生【連合音楽会】

笑顔いっぱいの躍動感あふれる素敵な歌声！
「Oh Happy Day!!」
「緊張したけど、楽しかった！」



みこた学級【お店屋さん】

みんなで協力して作り上げたお店屋さん。先生方もお客さんとして参加しました。
「いらっしやい!いらっしやい!」

緊急時・自然災害に備える AED 研修・垂直避難訓練

6月には教職員研修で緊急時対応研修(AED 使用)を行いました。人が倒れていた時を想定して、教職員が各自どのように行動するかを実際に行い確認しました。

7月には、全校で大雨により河川氾濫が起こった時を想定した避難訓練を行いました。浸水の恐れがあるため高いところへということで2階の教室に避難しました。木田地区でも21年前に福井豪雨を経験しています。事前・事後には、その時に様子を振り返りながら、各自がどう行動すべきかを考えました。

いずれのことも、いつ起こるかわかりません。命を守るために、日頃から常に備えていきたいと思ひます。

